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委員の中から大久保先生が全員一致で議長に選任され、審議に入った。 

 

委員 本年度の自己評価について見ていきましょう。 

評価項目 1 教育理念についてご意見ある方お願いします。 

 

委員 1-3 社会のニ－ズ等を踏まえた学校の将来構想を抱いているか。コロナ禍も終わり、

指圧のニーズが増えてきていると思います。 

 

教員 さっそく 4 月に海外から指圧体験の申し込みがありました。治療部が対応します。

またカナダへワーキングホリデーを使用し、日本から海外へ毎年数人送り出してい

る。コロナ禍前は団体で来ていた。今年度増やしていきたい。 

 

教員 9月にもオファーが来ています。日本に来て、実際に指圧を習いたいという方が来日

し始めている。 

 

委員 1-4 学校の理念・目的・育成人材像・特色・将来構想などが生徒・学生・関係業界・

保護者等に周知がされているか。高校訪問とオープンキャンパスは誰をターゲット

にしているのですか。 

 

教員 高校訪問は成果が上がっておらず、やみくもに訪問するのではなく、直近で入学生の

出身高校へご挨拶を兼ね訪問している。鍼灸師や柔道整復師など有資格者の入学生

が増えているので、有資格者をターゲットとして中規模の鍼灸院や接骨院にアプロ

ーチしていきたいと考えています。 

 

教員 オープンキャンパスはターゲットを絞っていません。指圧体験が好評です。入学希望

者はもちろん、指圧を受けた親御さんにも好評をいただいています。 



最近の傾向はオープンキャンパス終了後に先生方に細かく相談していく方が増えて

います。指圧体験、全体の説明をコンパクトにし、質問タイムや個別相談の時間を長

く設けることにしています。 

 

委員 1-5各学科の教育目標・育成人材像は、学科等に対応する業界のニーズに 

   向けて方向づけられているかについてご意見お願い致します。 

 

教員 訪問マッサージのニーズが高いので、授業のなかで、ベテランの先生に車イスからベ

ッドへの移乗など講義してもらう。資格だけではなく、実践で働けるよう育成してい

きたい。 

 

委員 学生時に訪問マッサージの講義を受けたかった。 

 

委員 評価項目 1については現状の評価で問題ないと思います。 

 

委員 評価項目 2学校運営について、2-1存在意義をお聞きしたい。 

 

教員 指圧に関して医療の側面もあるが、指圧という文化を後世に残していくことが存在

意義だと思っている。 

 

委員 指圧という言葉が低迷している。指圧の認知度を向上するために考えていることは

ありますか。 

 

教員 ボランティア指圧など、指圧体験を地道に活動していく。 

指圧は動画だけでは良さが分からないので、指圧を実際に受けて頂くことが大事だ

と思う。 

 

委員 評価項目３ 教育活動についてご意見ある方お願いします。特に 3-8 職業教育に対

する外部関係者からの評価を取り入れているかについてご意見お願いします。 

 

委員 評価項目 3について現状の評価で問題ないと思います。 

 

委員 評価項目 4 学習成果についてご意見ある方お願いします。特に 4-5 卒業後のキャリ

ア形成への効果を把握し学校の教育活動の改善に活用されているかについてご意見

お願いします。 

 



教員 去年から会社説明会を仲介業者にお願いしています。 

   仲介業者が入ってくれた結果、参加会社が約 100社増えている。 

 

教員 キャリア形成の把握については同窓会の役割が大きくあると思います。同窓会と連

携して行っていきます。 

 

委員 スポーツトレーナーなどを目指して入学してくださる方はいらっしゃいますか 

 

教員 当校のスポーツトレーナーは付帯教育として、常勤の担当者を置いています。 

今後は学校に通わずスポーツトレーナーの資格を 1 年程で単独で取れるようにする

ことも良いかもしれません。トレーナーの資格だけを取る方も一定数いる。スポーツ

トレーナーを取得後、学園に入って頂きたい。今後は介護分野も含め、美容分野を取

り入れていきたい。 

 

委員 他の資格を持っている入学者に有利な制度はありますか。 

 

教員 医療系の資格保持者に付きましては減免制度がございます。単位認定も基礎分野だ

けでなく、専門基礎分野も認定している。福祉系の資格に関しては未定です。 

 

委員 評価項目 4について問題ないと思います。 

 

委員 評価項目 5学生支援についてご意見ある方お願いします。 

 

教員 母心を商標登録しました。卒業生は自由に使用できます。 

 

委員 5-11 関連分野における業界との連携による卒後の再教育プログラム等が行なわれて

いるかについてご意見お願いします。 

 

教員 同窓会が講習会で使用しています。 

 

委員 評価項目 5について現状の評価で問題ないと思います。 

 

委員 評価項目 6教育環境についてご意見ある方お願いします。 

 

委員 保護者と連携は必要ですか。 

 



教員 成人していない学生が進級や卒業があぶない時は保護者とも相談しています。 

欠席が多く本人と連絡がつかない学生の対応にも保護者に連絡することがあります。 

 

委員 評価項目 6について現状の評価で問題ないと思います。 

 

委員 評価項目 7学生の受入れ募集についてご意見ある方お願いします。 

 

教員 高校に出向いて、あん摩マッサージ指圧師免許や本校について話をする等行ってい

ます。 

 

委員 評価項目 7について現状の評価で問題ないと思います。 

 

委員 評価項目 8財務についてご意見ある方お願いします。 

 

委員 評価項目 8について現状の評価で問題ないと思います。 

 

委員 評価項目 9法令等の遵守についてご意見ある方お願いします。 

 

教員 コンプライアンス委員会を組織し、年に一度コンプライアンス講習を実施していま

す。 

 

委員 評価項目 9について現状の評価で問題ないと思います。 

 

委員 評価項目 10社会貢献・地域貢献についてご意見ある方お願いします。 

 

委員 評価項目 10について現状の評価で問題ないと思います。コロナ禍で活動することが

難しいと思います。 

 

委員 評価項目 11国際交流についてご意見ある方お願いします。 

 

教員 新しい校舎は和風なので、海外の方が喜ばれると思う。 

 

委員 評価項目 11について現状の評価で問題ないと思います。 

 

教員 最後まで見ましたが、いかがですか。 

 



委員 課題と方策をしっかり立てているので、引き続きお願いします。 

  

委員 これからもよろしくお願いいたします。 

 

 

 


